

3 PESOS

# ENTORNO

REDACCION@ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

WWW.ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

 TEMP. MÁX.  
AYER  
39 °C

Director General: C.P. Mario Padilla Ruiz

INFORMATIVO

Subdirectora General: Lic. Judith Franco Aínza

EN PEDREGAL DE LA VILLA

## Ejecutan a dos hombres

Un comando irrumpió en la vivienda en donde abrieron fuego contra José Luis y otra persona no identificada, y posteriormente se dieron a la fuga

GERARDO LÓPEZ

Dos personas del sexo masculino fueron asesinadas a balazos la tarde de ayer al interior de un domicilio de la colonia Pedregal de la Villa, ubicada al sur de Hermosillo.

La agresión se registró alrededor de las 15:35 horas en una vivienda ubicada en la calle Leona Vicario entre las avenidas De la Piedra Bola y De la Roca.

Según testigos a la casa llegaron varias personas armadas por la parte trasera del lugar, que colinda con un cerro y abrieron fuego contra las víctimas.

En el sitio quedó sin vida un hombre que fue identificado como José Luis, de 56 años, junto a su acompañante, quien no fue identificado.

Ambas personas fallecieron a causa de múltiples heridas ocasionadas por pro-

yectiles de arma de fuego, cuyo calibre no fue revelado por las autoridades.

Al sitio acudieron paramédicos de Cruz Roja y agentes policíacos de diversas corporaciones policíacas, quienes encontraron a los perjudicados tirados en el suelo.

Los socorristas auscultaron a los dos hombres e indicaron que no contaban con signos vitales, por lo que de inmediato el área fue acordonada por los agentes policíacos quienes activaron el "código rojo".

Posteriormente, arribó personal del Departamento de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia del Estado para realizar el levantamiento de evidencias.

Hallan capuchas

En recorridos que los oficiales realizaron en el



Un comando ingresó a un domicilio en donde abrió fuego contra dos hombres quienes quedaron sin vida en el lugar la tarde de ayer

área se localizaron varias capuchas negras que los homicidas utilizaron para no ser reconocidos al perpetrar la agresión.

Un agente del Minis-

terio Público el Fuero Común especializado en homicidios, feminicidios y lesiones graves dolosas inició la integración de la averiguación previa y

ordenó el traslado de los cuerpos al Servicio Médico Forense para la práctica de las pruebas periciales de ley.

Con este doble homi-

cidio, suman 47 las muertes derivadas de hechos violentos ocurridas durante el mes de agosto en el Municipio de Hermosillo.

DETIENEN A DOS PERSONAS

## Abaten agentes de la AMIC a "tirador"



Personal de distintas corporaciones acudieron al domicilio en donde agentes de la AMIC abatieron a un hombre que lo amagó con pistola, detuvieron a dos personas y hallaron droga

GERARDO LÓPEZ

Un hombre murió la mañana de ayer al recibir impactos de bala provenientes de armas de fuego de elementos de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal, en un domicilio de la colonia Insurgentes, en donde fueron detenidas dos personas, una de ellas una mujer y aseguraron drogas.

El hecho ocurrió alrededor de las 6:30 horas cuando los oficiales llegaron a la avenida Opede para realizar cateos en dos domicilios.

Cuando se acercaron al primer inmueble fueron recibidos por un hombre que les apuntó con un arma de fuego tipo pistola.

Al verse en riesgo los policías accionaron sus pistolas contra el individuo, el cual quedó sin vida en el lugar.

Posteriormente se realizó la diligencia de cateo en el sitio, mar-

cado con el número 23 durante la cual se hallaron 40 envoltorios de plástico conteniendo la droga conocida como "Crystal".

Detienen a dos

Tras a inspeccionar el sitio referido, los agentes se pasaron a la casa marcada con el número 204, para la cual también traían un ordenamiento para catear.

En dicho lugar se aprehendió a dos personas que se identificaron como: Martín y Alejandra, de 38 y 31 años, al localizarse 28 paquetes de la droga mencionada.

Tras el aseguramiento se pidió la intervención de personal del Departamento de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia del Estado de Sonora para la realización del trabajo de criminalística en el sitio.

El cuerpo fue trasladado al Servicio Médico Forense para la práctica de las pruebas periciales de ley.

REALIZA GIRA POR VARIAS LOCALIDADES



La gobernadora, Claudia Pavlovich durante una intensa gira de trabajo convivió con niños de diferentes escuelas

## Lleva Gobernadora más apoyos a municipios

Nuevos camiones escolares, becas y acciones de vivienda, entregó en Santa Cruz, Naco, Fronteras y Cumpas

REDACCION ENTORNO INFORMATIVO

Con gran entusiasmo, cientos de estudiantes de nivel básico y preparatoria de Cumpas, Naco, Granados, Arizpe y de comunidades rurales, recibieron de manos de la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, las llaves de los nuevos camiones escolares que los trasladarán a sus escuelas de manera segura y cómoda para que puedan continuar con sus estudios.

Lo anterior, durante la gira de trabajo que la mandataría estatal realizó por Santa Cruz, Naco, Fronteras y Cumpas, donde entregó transporte escolar, apoyos al deporte, vivienda y becas.

Durante el acercamiento con los habitantes de esta región, la ejecutiva estatal dejó en claro que la educación de los niños de Sonora es una de sus prioridades, por lo que continuará otorgando apoyos como las becas, cuyos beneficiados han aumentado de 23 mil a 56 mil, además de 40 nuevos camiones escolares en ocho regiones de la entidad en beneficio de niñas, niños y adolescentes.

"Había niños que caminaban o que se trasladaban en dtaque camiones, caminando, de raito, y me di a la tarea

de hacer un esfuerzo enorme para poder comprar estos camiones, que sobre todo es para las áreas rurales, para las áreas alejadas, para aquellos niños que tienen que caminar o que tienen que moverse muchos kilómetros para poder llegar a la escuela, y por eso también he aumentado el número de becas, porque quiero que nuestros hijos se eduquen", expresó.

Acompañada del secretario de Gobierno, Miguel Pompa, en Cumpas, la mandataría estatal, además de apoyos de vivienda y el transporte escolar, entregó equipo deportivo por parte del programa Apoyo al Deporte a Municipios con Población Menor a 10 mil habitantes, impulsado por los diputados Fermín Trujillo Fuentes y Nitzia Corina Gradias Ahumada, quienes también estuvieron en el evento.

Este apoyo para básquetbol, voleibol, béisbol, y fútbol, entre balones, redes, silbatos, cronómetros, trofeos y más, beneficiará directamente a 32 mil sonorenses de 50 municipios. Se dio en Granados, Bavispe, Arizpe, Divisadero, Huásabas, Fronteras, Moctezuma, Tepache, Cumpas, Bacadéhuachi, Villa Hidalgo y Nácori Chico, y en breve se entregará a 38 municipios

más. En Santa Cruz, la gobernadora Pavlovich entregó acciones de vivienda como tinacos, impermeabilizantes y lámina galvanizada; becas para alumnos de educación Básica y un Cuarto Rosa para la señora Blanca Rosa Durán Kosterlitzky.

En Naco, además de la entrega de acciones de vivienda y becas a estudiantes, entregó transporte escolar y visitó el Módulo de Policía Municipal.

En Fronteras, la mandataría estatal entregó becas para alumnos de primaria y secundaria, e informó que en el transcurso de la semana arribará a la región un transporte escolar para mejorar la movilidad de los estudiantes que se trasladan hasta Esqueda para recibir sus clases. También entregó acciones de vivienda y recursos del Consejo Estatal de Concertación para la Obra Pública, del programa Piso para 2019.

Aprovechando su visita en este municipio, la gobernadora Pavlovich recorrió los puestos de venta de artesanías y comida que conforman el primer festival "Fronteras Mágico", en el cual las y los ciudadanos se unieron para promover las bondades turísticas de la región.

ALGUNOS FAMILIARES ABANDONARON EL SITIO

## Dialogan autoridades del IMSS y Segob con papás ABC

IVANOVA DE LOS REYES

Autoridades federales y estatales del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), y representantes de la Secretaría de Gobernación, tuvieron una reunión informativa con papás de la guardería ABC, en torno a la homologación de la Ley Cinco de Junio y la ayuda vitalicia para los padres de los niños lesionados y fallecidos, entre otros temas.

En la reunión que duró poco más de tres horas en un conocido hotel de la ciudad, se vivieron opiniones divididas entre los padres de los niños fallecidos y los lesionados, respecto a los apoyos que entregará el Gobierno Federal, e incluso algunos de los papás se retiraron molestos al ver que no había soluciones concretas.

Por una parte, un grupo de papás salieron conformes,

mientras que otros calificaron esta reunión como una nube de humo para acallar las voces de los padres de las víctimas de la guardería, previo a la visita a Hermosillo del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En tanto, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo Aburto, dijo que esta reunión informativa fue uno de los compromisos que hizo el presidente López Obrador con los padres de la guardería ABC el pasado seis de junio, para informarles sobre los avances por estatus de las cosas en este momento.

Sobre todo, trabajar para ver resultados en cuestiones jurídicas, denuncias, temas que tienen que ver con el Consejo Técnico, etcétera.

"Como se había anunciado a partir de ciertos compromisos que se hicieron el seis de junio

en Palacio Nacional, el presidente López Obrador, fue informar cuáles han sido los avances por estatus de las cosas en este momento a partir de que el propio presidente se había comprometido a venir", apuntó.

Respecto, a las irregularidades administrativas que se detectaron en la compra de algunos medicamentos por parte del Centro de Atención Inmediata para Casos Especiales (Caice), informó que hay una auditoría y se está avanzando en denuncias penales a proveedores hasta cuestiones donde se involucra a funcionarios que hicieron mal uso de su cargo, y se están integrando las investigaciones.

Sobre la denuncia contra el ex gobernador Eduardo Bours, dijo que se ratificó a partir de la solicitud que hizo la Fiscalía y los criterios del voto particular del ministro presidente

**RADIO TAXIS**  
CANAL 17

**\$50**
**GRAN PROMOCIÓN\***  
IA donde vaya, dentro del perímetro!

\*VÁLIDO DE LUNES A JUEVES DE 11 P.M. A 5 A.M. - VIAJE SIN ESCALAS HASTA 4 PERSONAS

 FINAL NORTE  
PERÍMETRO DE PROMOCIÓN  
SILVO, QUERÓDUA  
SILVO, PORTILLO  
SILVO, MORELOS

**TELS. 216.33.33**  
**6621 56.44.44**

Santoral de hoy

Rosa de Lima • Gaudencia